Jeudi 30 mai 2024

SAINT-GENIS-SUR-COISE - La fête des mères est une tradition qui perdure dans le village

La fête des mères est une tradition qui perdure dans le village



La salle des fêtes était comble à l'occasion d'une réception à l'initiative de la municipalité pour fêter les mamans, le 26 mai. Dans son mot d'accueil, le maire, Alexis Badoil, a rappelé l'importance qu'avait une mère dans un foyer. La municipalité met un point d'honneur à reconduire cette manifestation qui perdure depuis près de 50 ans sur la commune.

réception. PHOTO MICHEL VARLIETTE

Les jeunes du conseil

municipal d'enfants ont ensuite relaté l'historique de la fête des mères dont l'origine remonterait à 1897. Puis, les villageois ont découvert le nouveau chœur Godspel, dirigé par Alain Rakoto, qui, pour sa première sortie, a enthousiasmé l'assemblée.

Les discussions se sont poursuivies autour du verre de l'amitié et chaque maman est repartie avec une plante offerte par la municipalité.